
综合实力显著增强
主要经济指标增速持续领

跑全市全省，多项指标在19个
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坚定信心 抢抓机遇 勇担使命
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“作为民营企业的与会代
表，既是荣誉，更是责任与鞭
策！”松北区第五次党代会代表、
华通誉球通信产业集团党委委
员陈晓东说，今年 4月 19日，在
新区推动企业上市政策发布会
上，华通集团获得了 400万元阶
段性奖励资金。这种前所未有

的支持力度、“真金白银”的政策
厚度、真心诚意的服务温度，让
企业深受感动。

未来五年，华通誉球将充分
发挥企业自身在通信技术、信息
化、物联网、大数据等方面的综
合解决方案能力，努力为哈尔滨
新区高质量发展作贡献。

文/摄 本报记者 薛婧 李爱民

“作为一名基层代表，听
了报告后，心情非常激动。从
报告中不仅感受到了新区发
展的‘速度’，更加感受到了民
生事业的‘温度’。”松北区第
五次党代会代表、松北区船口
街道办事处书记刘瑶说，近
年来，船口街道通过实施
社区政务服务扁平化、
公共服务社会化、便民
服务智慧化等一系

列的微创新，让居民办事不出
院儿，提高百姓的幸福感和满
意度。下一步，船口街道将强
化党建引领，在网格化管理、
智慧化服务上下功夫，打造相
适相融相宜的“船口汇”基层
社会治理新模式，推动船
口地区基层治理社会
化、法治化、智能化、
专业化水平再上新
台阶。

“报告全面、具体、客观地
总结了过去五年松北区的奋斗
历程，规划了未来五年的宏伟
蓝图，振奋人心、凝聚力量、备
受鼓舞、催人奋进。”松北区第
五次党代会代表、松北区营商
环境局局长孟凡宇说，面对疫
情的冲击和挑战，营商环境的
好坏直接影响到企业的投资信
心和发展活力。我们将坚定信

心，继续深化“放管服”改革、着
力提升政府依法行政能力，让

“办事不求人”成为常态，以“信
用体系建设、数据整合共享、流
程再造”为工作重心，对标世界
银行全球营商环境评价体系，
聚力打造“国内一流、全省最
优”的营商环境，不断激发市场
主体活力，推动哈尔滨新区高
质量发展。

“党代会的报告是新区人
以新区意识矢志践行‘战略使
命’的奋斗纪实，是以新区标准
改革创新、决胜‘十三五’的实
干写照，是以新区精神奋力实
现‘十四五’高质量跨越式发
展、聚力打造龙江版‘新浦东’
的冲锋号。”松北区第五次党代
会列席人员、哈尔滨新区招商
集团总经理冯海波说，报告将
招商引资列为新区“一号工
程”，招商集团作为承担新区招

商工作的主力军，将深耕长三
角、紧盯京津冀、聚焦大湾区，
着力引进数字经济、国内外 500
强总部经济、央企国企的好项
目，让寸土寸金的新区地块焕
发高效能，加快实现龙江版“新
浦东”的美好愿景。

临近年底，招商集团将振作
精神全力冲刺，加紧补短板，努
力挖掘潜力，扩大增量，以更优
秀的成绩完成集团承担的各项
招商指标。
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创新基层治理模式式
提升百姓幸福指数数
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